



Diputados aplazan debate de la reforma electoral

En la Cámara de Diputados, comisiones avalaron la iniciativa de reforma electoral; el siguiente paso fue que se agendará en el Pleno. Sin embargo, no se discutirá el día de hoy como se había previsto y la discusión se pospuso hasta el martes 6 de diciembre. En su cuenta de Twitter, el coordinador de los diputados morenistas, Ignacio Mier, precisó que la decisión es para dar tiempo al análisis del dictamen. Morena y sus aliados necesitan 334 votos para aprobar la propuesta y solamente tienen 276.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEg1Fpug2BRKrT8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211467&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>